

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



نموذج رقم (1أ)

Form No. (1A)

نموذج إعلان البيانات المالية السنوية للشركات المدرجة في سوق الكويت للأوراق المالية

Annual Financial Statements Disclosures form of the Companies Listed in
Kuwait Stock Exchange

- السنة المالية المنتهية في : 31 ديسمبر 2014
- End of fiscal year in
- اسم الشركة : شركة الصفاة تك القابضة (ش.م.ك) عامة
- Company's Name
- رمز الشركة : صافتك - SAFTEC
- Company's code
- رقم الشركة : 638
- Company's Number

Al-Safat TEC Holding Company K.P.S.C

• النشاط الرئيسي / الأنشطة الرئيسية للشركة :

(نפט و غاز، مواد أساسية، صناعي، سلع استهلاكية، رعاية صحية، خدمات استهلاكية، اتصالات، منافع، بنوك، تأمين، عقاري، خدمات مالية، تكنولوجيا، أدوات مالية)

✓ الشركة مدرجة بسوق الكويت للأوراق المالية ضمن قطاع التكنولوجيا

تتمثل أغراض الشركة فيما يلي:-

1. تملك اسهم شركات مساهمة كويتية او اجنبية وكذلك تملك اسهم او حصص في شركات ذات مسئولية محدودة او اجنبية او الاشتراك في تأسيس هذه الشركات بنوعيتها وادارتها وتمويلها وكفالتها لدى الغير .
2. تمويل الشركات التي تملك فيها أسهماً وكفالتها لدى الغير وفي وفي هذه الحالة يتعين الا تقل نسبة مشاركة الشركة القابضة في رأس مال الشركة المقترضة عن 20% على الأقل .
3. تملك حقوق الملكية الصناعية من براءات اختراع وعلامات تجارية صناعية او رسوم صناعية او اية حقوق اخرى تتعلق بذلك وتاجيرها لشركات اخرى واستغلالها سواء داخل الكويت او خارجها .
4. تملك المنقولات والعقارات اللازمة لمباشرة نشاطها في الحدود المسموح بها وفقاً للقانون.
5. استغلال الفوائد المالية المتوفرة لدى الشركة عن طريق استثمارها في محافظ مالية وعقارية تدار من قبل شركات متخصصة.

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



Activity/ Main activities of the company:

(Oil, Gas, basic materials, industrials, consumed goods, health care, consumed services, telecommunications, benefits, banks, insurance, real estate, financial services, technology, financial instruments)

The Company is listed at KSE into the Technology Sector.

The Company main activities include:

1. Owning stock in another Kuwaiti or foreign shareholding Companies, owning stock or shares in a Kuwaiti limited liability or foreign companies and participating in the establishment of these companies and management of both lending and guarantee for others.
2. Lending to companies in which it has shares and guaranteed by a third party, in this case the investment participation must not be less than 20%.
3. Owning Property rights of patents, trademarks, commercial or industrial fees, or any other rights related and lease this to other companies for use both inside and outside Kuwait.
4. Owning real estate or movables necessary to direct its activity in the limits and in accordance with the law.
5. Using the surplus available to the company in portfolio administered by the companies and specialized bodies.

نود إفادتكم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم الأربعاء الموافق 2015/3/25 في تمام الساعة الثانية عشرة والنصف ظهراً، وإعتمد البيانات المالية السنوية للشركة للسنة المالية المنتهية في 31/12/2014 ، وفقاً لما يلي :-

We would like to inform you that the Company's board of directors has held a meeting on **Wednesday 25th of March 2015 at 12:30 PM** and has approved the Company's annual financial statements for the fiscal year ended at 31/12/2014 in accordance to the following:



نسبة التغير % Change %	السنة المالية المنتهية		نسبة التغير % Change %	الربع الرابع - فترة الثلاثة	الربع الرابع - فترة الثلاثة	البيانات Statement
	في 31/12/2013 (السنة المقارنة) المبالغ بالدينار الكويتي Fiscal year ended at 31/12/2013 (Comparative year) Amounts in Kuwaiti Dinars	في 31/12/2014 (السنة الحالية) المبالغ بالدينار الكويتي Fiscal year ended at 31/12/2014 (current year) Amounts in Kuwaiti Dinars		أشهر المنتهية في 31/12/2013 (الفترة المقارنة) المبالغ بالدينار الكويتي Fourth quarter- three month period ended at 31/12/2013 (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	أشهر المنتهية في 31/12/2014 (الفترة الحالية) المبالغ بالدينار الكويتي Fourth quarter- three month period ended at 31/12/2014 (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	
						<p>بيان الدخل المجموع</p> <p>• Consolidated Statement of Income</p> <p>صافي الربح / (الخسارة) *</p> <p>Net profit/(loss)*</p> <p>ربحية / (خسارة) المصهف - قلس **</p> <p>Earnings per Share - fils**</p>
%102	(6,071,297)	145,811	(%71)	(7,494,221)	(2,141,817)	
(%102)	(15.18)	0.36	(%71)	(18.74)	(5.35)	

Handwritten signature



بيان الإيرادات و الأرباح التشغيلية					
					• <u>Statement of Revenue & Operating Profit</u>
					إجمالي الإيرادات التشغيلية
					Total operating revenue
					صافي الربح / (الخسارة) التشغيلي
					Net operating profit (loss)
					• <u>بيان المركز المالي</u>
					• <u>Statement of Financial Position</u>
					الموجودات المتداولة
					Current Assets
					إجمالي الموجودات
					Total Assets
					المطلوبات المتداولة
					Current liabilities
					إجمالي المطلوبات
					Total liabilities
					إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم
					Total equity attributable to the owners of the parent Company

*صافي الربح (الخسارة) هو الخاص بمساهمي الشركة الأم.

*Net profit { loss} represents the amount attributable to the owners of the parent Company

**Basic Earnings per Share

** ربحية (خسارة) السهم الأساسية.

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



• تعود أهم سبب إنخفاض/ تقليص صافي (الخسارة) للعام 2014 عن العام السابق إلى مايلي:

1. إرتفاع حجم الإيرادات التشغيلية لعام 2014 بالمقارنة مع العام السابق بمبلغ 8,460,713 د.ك.
2. إنخفاض مبلغ مخصص الديون المشكوك في تحصيلها المحمل على العام 2014 بالمقارنة مع العام السابق بمبلغ 1,150,088 د.ك.
3. إنخفاض مبلغ مخصص خسائر الإنخفاض في القيمة المحمل على العام 2014 بالمقارنة مع العام السابق بمبلغ 3,532,935 د.ك.
4. إنخفاض مبلغ البضاعة المعدومة المحمل على العام 2014 بالمقارنة مع العام السابق بمبلغ 1,997,886 د.ك.

• The increase (decrease) in the net profit/(loss) is mainly due to the followings:

1. Increase in the total operating revenue for the year comparing with the last year figure with an amount of KD 8,460,713.
2. Decrease in the amount of provision for doubtful debts charged on the year comparing with the last year figure with an amount of KD 1,150,088.
3. Decrease in the amount of impairment losses charged on the year comparing with the last year figure with an amount of KD 3,532,935.
4. Decrease in the amount of inventory write off charged on the year comparing with the last year figure with an amount of KD 1,997,886.

- بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ لا يوجد.
- Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD. NIL
- بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 60,723 دينار كويتي.
- Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD 60,723.

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



(2) الإيرادات التشغيلية للشركة : Company's Operating Revenues

الربع الرابع - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2013/12/31 (الفترة المقارنة) Fourth quarter- three month period ended at 2013/12/31 (Comparative period)		الربع الرابع - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2014/12/31 (الفترة الحالية) Fourth quarter- three month period ended at 2014/12/31 (Current period)		النشاط activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
% 58	3,711,146	% 25	3,790,173	الأنشطة التعليمية
% 42	2,713,109	% 75	11,671,282	أنشطة التكنولوجيا

السنة المالية المنتهية في 2013 / 12 / 31 (السنة المقارنة) Fiscal year ended at 31/12/2013 (Comparative year)		السنة المالية المنتهية في 2014 / 12 / 31 (السنة الحالية) Fiscal year ended at 31/12/2014 (Current year)		النشاط Activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
% 57	12,976,119	% 45	14,198,419	الأنشطة التعليمية
% 43	9,907,297	% 55	17,145,710	أنشطة التكنولوجيا

يقصد بالإيرادات التشغيلية جميع الإيرادات الناتجة عن الأنشطة الرئيسية للشركة وذلك وفقاً لمعايير المحاسبة الدولية.

Operating revenues represents all revenues resulting from the Company's main activities recognized in accordance with the International Accounting Standards.

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



(3) تفاصيل (التحفظات / التأكيدات على بعض الجوانب / الفقرات توضيحية) الواردة في تقرير مراقبي الحسابات :

- لا توجد تحفظات.

Details of: (qualifications, emphases of matters, and explanatory paragraphs) included in the auditors 'report.

- No qualification.

(4) توصيات مجلس الإدارة : Board of director's recommendations

☒ أوصى مجلس إدارة الشركة عدم توزيع أرباح عن السنة المالية المنتهية في 31 / 12 / 2014 علماً بأن هذه التوصية تخضع لموافقة الجمعية العامة و الجهات الرقابية المختصة.

The Company's board of directors recommended not to distribute any dividends for the fiscal year ended 31/12/2014. This recommendation is subject to the approval of the shareholder's at the annual general assembly and the specialized regulating authorities.

☒ أوصى مجلس الإدارة الشركة (بخفض) رأس مال الشركة، علماً بأن هذه التوصية تخضع لموافقة الجمعية العامة والجهات الرقابية المختصة، وذلك وفقاً للآتي:

إطفاء الخسائر المتراكمة البالغة 18,936,154 دينار كويتي كما في 31 ديسمبر 2014م، وذلك عن طريق:

- علاوة الإصدار بمبلغ 4,637,500 دينار كويتي.

- الاحتياطي الاجباري بمبلغ 562,884 دينار كويتي.

- الاحتياطي الاختياري بمبلغ 560,884 دينار كويتي.

لتصبح إجمالي مبلغ الخسائر المتراكمة المراد إطفائها : 13,174,886 دينار كويتي.

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



كما أوصى بتخفيض رأس المال من 40,000,000 دينار كويتي مقسمة على 400,000,000 سهم قيمة كل 100 فلس كويتي إلى مبلغ 26,825,114 د.ك مقسمة على 268,251,140 سهم قيمة كل 100 فلس كويتي وذلك لإطفاء كامل الخسائر المترتبة المتبقية بعد استخدام علاوة الإصدار والاحتياطي الاجباري والاختياري.

The Company's board of directors recommended (decreasing) the company's capital. These recommendations are subject to the approval of the shareholder's general assembly and the specialized regulating authority, in accordance to the following:

The Company's board of directors recommended write off the accumulated losses amounting to 18,936,154 as of 31 December 2014 using the following:

- Share premium amounting to KD 4,637,500.
- Statutory reserve amounting to KD 562,884.
- Voluntary reserve amounting to KD 560,884.

Resulting to a total accumulated losses to be written off amounting to KD 13,174,886.

The Company's board of directors recommended decreasing the company's capital from KD 40,000,000 divided into 400,000,000 shares of 100 fils each to KD 26,825,114 divided into 268,251,140 shares of 100 fils each, to write off the total remaining accumulated losses after the use of share premium, statutory and voluntary reserves.

توصيات أخرى:

Other recommendations

توقيع و ختم الشركة
Company's signature and seal

خالد محمود النوري
الرئيس التنفيذي